

# MAGAZINE

## Puskesmas Purwokerto Utara 1 laksanakan Cek Kesehatan Gratis

Narsono Son - [PURWOKERTOUTARA.MAGZ.CO.ID](http://PURWOKERTOUTARA.MAGZ.CO.ID)

Feb 14, 2025 - 11:40



*Puskesmas Purwokerto Utara 1 lakukan Cek Kesehatan Gratis*

PURWOKERTO UTARA - Program Cek Kesehatan Gratis (CKG) yang digagas oleh Kementerian Kesehatan mulai memberikan manfaat nyata bagi masyarakat. Siti Mujazanah, pasien pertama yang mengikuti program cek kesehatan gratis di Puskesmas Purwokerto Utara I, mengaku puas dengan pelayanan yang diberikan.

Program ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap kesehatan mereka, Jumat, (14/02/2025).



Program Cek Kesehatan Gratis (CKG) diberikan oleh Kementerian Kesehatan melalui Puskesmas terdekat kepada masyarakat sebagai hadiah ulang tahun. Jadi pelaksanaannya dilakukan tepat di tanggal ulang tahun. Kesempatan ini juga diberikan kepada masyarakat yang sudah lewat di tanggal ulang tahun mulai kelahiran bulan Januari.

Secara resmi, launching CKG dilaksanakan oleh pemerintah pada tanggal 10 Februari, sedangkan untuk Kabupaten Banyumas mulai tanggal 19 Februari 2025.

Kepala Puskesmas Purwokerto Utara 1, dr Tri Handyaningsih, menyampaikan bahwa program ini menargetkan 30 pasien setiap harinya. Pendaftaran dilakukan melalui aplikasi Satu Sehat Mobile (SSM), yang memudahkan masyarakat untuk mengakses layanan kesehatan.

"Kami berharap program ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat dan meningkatkan derajat kesehatan di wilayah kami. Secara resmi CKG di Kabupaten Banyumas dimulai tanggal 19 Februari, akan tetapi bagi pasien yang cek sebelum tanggal itu, seperti ibu Siti tetap kami layani," Ujarnya.

"Untuk hari Jumat, pendaftaran program cek kesehatan gratis ini dibuka sampai pukul 10 pagi, sehingga masyarakat memiliki kesempatan lebih luas untuk memanfaatkan layanan ini. Dengan adanya program ini, diharapkan masyarakat lebih peduli terhadap kesehatan mereka dan rutin melakukan pemeriksaan kesehatan.

"Alhamdulillah hari ini tepat di hari ulang tahun saya, bisa melakukan cek kesehatan. Trimakasih untuk pemerintah yang telah menyelenggarakan CKG, dan juga kepada tim medis di Puskesmas Purwokerto Utara I yang telah

melayani dengan baik," terang Siti selepas melakukan CKG.

(N.Son/Yudi/Djarmanto-YF2DOI)